

La liste Choisir Loos d'Anne Voituriez présente environ 180 propositions

Nous avons examiné avec attention les 180 propositions détaillées dans le programme de la liste Choisir Loos conduite par la maire sortante Anne Voituriez. On ne va évidemment pas les citer toutes mais retenir seulement celles qui nous paraissent emblématiques.



Parmi les aménagements proposés, l'augmentation de la capacité d'accueil de la crèche des Oliveaux est une des priorités.

PAR BRUNO TRIGALET
loos@lavoixdunord.fr

LOOS. En matière d'environnement, on a noté quelques intentions fortes : mise en place d'une zone 30 dans toute la ville, participation à la journée sans voitures, confirmation de la décision d'être commune volontaire pour la ZFE (zone à faible émission) de la MEL, installation de cuves de récupération des eaux pluviales dans les bâtiments communaux, aménagement des bords de Deùle et accompagnement de projets de jardins partagés. Au chapitre des gros aménagements urbains, il y a tout le projet des Oliveaux, maintes fois présenté, et la fin de la rénovation du quartier Clemenceau, lui aussi déjà connu. D'autres projets, déjà en réflexion, sont inscrits : l'aménagement du site Fiprotec, où sera transféré le conservatoire et où seront créées une maison des associations et une salle de répétition de musiques actuelles ; l'extension de l'école Voltaire dans les locaux libérés de l'actuel conservatoire où une ludothèque pourrait

être ouverte ; la création d'un éco-quartier sur le site de Verlinde (habitat, extension d'Euralimentaire, espaces verts, activités économiques), et la création d'une passerelle au-dessus de la ligne de chemin de fer. Pour ce qui est de la culture, on note la valorisation des catiches, l'ouverture de la bibliothèque le dimanche, la création d'un atelier mémoire de la ville, la rénovation du château Bigo-Danel grâce à un partenariat public-privé.

“ En matière sociale, l'aménagement d'une structure d'accueil d'urgence pour les femmes victimes de violences est prévu. ”

LA POLICE MUNICIPALE TRANSFÉRÉE À L'ANCIENNE CAF

En matière de déplacement, Anne Voituriez annonce son intention de développer les cheminements doux et confirme son souhait de voir un jour se réaliser une ligne de téléphérique (Eurasanté Euratechnologies via le centre-ville). Elle compte aussi mener une ré-

flexion sur la prise en charge partielle des abonnements de transports en commun. Au chapitre de la sécurité, on remarque le transfert de la police municipale vers les anciens locaux de la CAF, le renforcement de patrouilles à pied, la création d'une brigade propreté.

Pour les jeunes, la famille et les seniors, font partie du programme la création d'un conseil de la jeunesse, l'adhésion au dispositif familles zéro déchet, l'organisation de séjours de vacances pour les seniors. En matière sociale, l'aménagement d'une structure d'accueil d'urgence pour les femmes victimes de violences, l'augmentation de la capacité d'accueil de la crèche des Oliveaux font partie de la liste. Piétonnisation du quartier Kiener avec accès réservé aux voitures des riverains et refonte complète des modes de déplacement et de stationnement sur la zone du CHR de la fac de médecine et d'Eurasanté sont prévus. En matière de démocratie participative, enfin, la mise en place de budgets dédiés à des projets de comités de quartiers est une des propositions fortes de M^{me} Voituriez et de ses amis. ■



► DOUZE PAGES

Anne Voituriez et l'équipe de Choisir Loos ont lancé leur campagne fin décembre. La liste de 37 noms (35 sièges + 2) a été déposée à la préfecture il y a quelques jours. Et depuis le début de ce mois, le programme est dévoilé progressivement sur le site choisirloos.fr et sur la page Facebook. Il est maintenant complet. Sa version numérique est sur le web et sa version papier, sous forme d'un fascicule de 12 pages a été distribuée le week-end dernier.